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ESPA o ABERTO JORNAL METAS�
2 a.5 de Dezembro de 2006 ......

EDITORIAL

A AIDS

o prazer de urna ,relação sexual sem o

uso do preservativo é infinitamente menor

do que os riscos a que se expõem as pessoas
de contrair o vírus HIV. Este foi um dos
muitos avisos feitos noDiaMundial de Luta
contra a Aids, lembrando neste l°de

dezembro. A data representa um alerta e, ao

mesmo tempo, urn chamamento à sociedade
para um trabalho de conscientização na

busca de se conter a propagação da Aids

que já atinge quase 40milhões de pessoas-
11 mil novos casos por dia - em todo o

mundo. E essa conscientização começa,
necessariamente, pela conversa entre pais e
filhos. Infelizmente, a contaminação com o

vírus HIV ainda se dá pela
irresponsabilidade do ato sexual sem o uso

da camisinha, porém, já preocupa as

autoridades a contaminação de crianças.
Segundo a publicaçãoONU/AIDS,mais de
2,3 milhões de crianças são portadoras do

vírus HIV em todo omundo.Adoença causa
a morte de 500 mil menores por ano, ou

seja, a cada um minuto morre uma criança
por causa da Aids. Também a cada um

minuto, um jovem com menos de 15 anos

descobre ser portador do mv. A Aids é

classificada como pandernia e a

preocupação das autoridades é que, neste

ritmo, dentro denomáximo cinco anos nem
todos os doentes de países do terceiro mundo
terão acesso aos medicamentos contra a

doença. A meta e�tabélecida pela
Organização Mundial' da-Saúde em 2003
não foi alcançada: tratar três milhões de

pessoas nos países pobres até 2005. Os
números da Aids impressionam e mostram

a face dura de urna doença cuja cura :puda
está longe de ser obtida, por isso, prevenir

;�;;a���
meio ambiente?

�.' Para preservar o meio
.•

ambiente eu costumo

separar o lixo \
reciclável.
Maria de Lurdes

Santos, do lar, bairro
Gasparinho

Reciclo.o lixo e não r---�='I=r1

jogo em qualquer lugar.
Costumo reciclar a

gordura parafazer
sabão. Zenaide B.

Nicoletti, aposentada,
bairro Gasparinho

Não jogo lixo no chão e

nem na água. Minha
família costuma plantar
árvores.

,
Róse Maria Venturini,
téc. em enfermagem,
bairro Lagoa.

LEITOR
FAIXA DE PEDESTRES

Olá, sou estudante universitário em Blumenau, envio esta carta para dizer

que estou enfrentando um problema. Na realidade não só eu, mas todos os

gasparenses que estão correndo risco ao atravessar a pé a rua CeI. Aristiliano

Ramos, no trecho entre a sorveteria da ponte até o posto Julinho, pois não

tem faixa de segurança. A falta da: mesma dificulta aos pedestres a travessia

da rua, principalmente nos horários das 17h às 19h. Por serem horários de

muito movimento os motorista não respeitam os pedestre que aguardam para
atravessar. Gostaria de pedir gentilmente àDitran que regularize a sinalização
de faixa de pedestre naquele trajeto, já que a Diretoria de Trânsito vem

fazendo um ótimo trabalho na cidade de Gaspar.
Desde já agradeço ao Jornal Metas e parabenizo pelas excelentes edições

que vem publicando até agora.
Elizeu

Cavalheiro

AMIGOS PROFESSORES

Esse ano passou tão depressa que nem nos demos conta das coisas ao

nosso redor. Não falo das coisas ruins, mas das coisas boas, muito boas,
mas que nós não sabemos valorizar muitas vezes.

Amigos, temos vários, e cada um deixa algo em nosso coração, têm
aqueles, que não deixam nada, mas o simples fato de terem passado por nós
já deixou sua presença guardada, pois até mesmo os inimigos, nos deixam

algo, a raiva, o desprezo e também o arrependimento de não ter pedido
desculpa quando podia, daí entra o orgulho.

Amigo de verdade é aquele que nos marca para o resto da vida, com

educação e sabedoria, então se tivermos que ser marcados, que sejamos por
vocês, porque aqui sabemos que somos valorzados.

Obrigada pela paciência e pela calma. Parabéns porque ser professor não
deve ser fácil! Um grande abraço para a Diretora Sirlei e o Diretor Delírio.

Andressa Debatin
7a série da EE Dolores Krauss

• Novo fundo I - Parte damulta

que os empregadores pagam na

demissão sem justa causa de seus

funcionários pode ser

direcionada para financiar

habitação.
OLHAR ELETRÔNICO

Na madrugada da última

segunda-feira (27), o cachorro

Bent�,;p� raça,boxer com
"fila)'fór�h.venenado na

residência de seus

donos, localizada na

Rua Santa Cecília,
no bairro Santa
Terezinha. De
acordo com o

veterinário, Dr.
Giovanella, o

veneno era tão forte

que corroeu os

órgão internos
de Bento. Sua
dona Schirlei

Bornhausen pede
que a vigilância tome

as devidas

providências. "Assim não

dá, venenos desse nível
não podem ser vendidos à

vontade", declara; Em um ano e

oito meses Séhirlei perdeu dois
cães e duas gatas, todos

por envenenamento e

dentro de seu terreno.

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é noticia.

• No Supremo - "O ideal é que
ela se afaste das investigações".
"Como uma pessoa pode
investigar uma coisa da qual
participou?" É o que teria dito o

deputado Fernando Gabeira

(PV). Pela fala, ele foi

interpelado judicialmente pela
senadora Ideli Salvatti, líder do
PT. Ele teria afirmado, ainda;
"Ela tinha informações que não

passou para a comissão. Ela não

pode trair seus amigos, mas

também não pode trair a CPI".

Ela quer que Gabeira diga, na

Justiça, quais seriam as

informações que ela teri� e não

passou à CPI? A interpelação é

uma medida preparatória de

eventual ação penal por crime
comum.

• Novo fundo II - Seria um

novo fundo com recursos do

próprio FGTS além do fundo de

infra-estrutura que o governo
federal pretende criar.

• Livres I - Solto o acusado 'de
_;lL _

_
,.I

matarTiscais do Ministério do

Trabalho, em Unaí (MG);
Conselho de Ética do Senado

inocenta três senadores acusados

de manterem ligação com a

Máfia das Ambulâncias.

• Livres II - Do presidente em

exercício da OAB, Aristoteles
Atheniense: "O mais grave não

é o fato de o senador ter sido

absolvido, mas o estímulo que se

cria à impunidade".É um

estímulo para que outros

parlamentares que se vejam em

uma 'situação como essa se

tornem ainda mais audaciosos. e

audazes do que já são".
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Política
Adernar avalia mandato
Para fazer um balanço dos
dois anos da Administração
de Ilhota sob o comando do

peemedebista Adernar

Felísky, o Jornal Metas
conversou com o prefeito
do município vizinho que
destacou suas obras na

saúde e educação.

Jornal Metas - O Sr. assumiu uma

prefeitura quebrada, com uma dívida

que ultrapassou dois milhões de reais,
inclusive sem um único computador no
gabinete do prefeito. 'Qual a situação
hoje?
Adernar Felisky - Nossa situação
melhorou sensivelmente. Eu consegui
organizar o Paço Municipal. Hoje a

administração é feita de uma maneira
mais transparente, mais honesta emais

íntegra.

JM - Quando o Sr. assumiu achava que
a situação era tão ruim?
AF - Eu tinha idéia do que iria

enfrentar, sabia das dificuldades

financeiras, da falta de crédito, do
sucateamento de toda a frota. Só que
eu não imaginava que a divida fosse
tão alta, e que houvessem tantas dívidas
a longo prazo.

,1 j

JM - A prefeitura ainda está pagando
as dívidas da administração anterior?

Quanto já foi pago e de onde vieram
os recursos para pagá-las?
AF - Sim, ainda estamos pagando.
Aproximadamente 60%' dâ�'dilví�r1s' já
estão liquidadas. Os recursos f�ram
provenientes de acordo com o

empenhamento. Se foram empenhadas
na saúde, foram pagas com recurso da
saúde. Se a dívida for da prefeitura, o
recurso sairá do caixa daprefeitura. Em
2008 pretendo não dever mais nada a

ninguém, porque caso isso aconteça, a
dívidamesmo tendo sida contraída na

administração anterior, passa a ser

minha.

da sua administração, quais as

melhorias realizadas nestas duas áreas?
AF - Na saúde adquirimos uma

ambulância nova, um Fiat Uno para a

vigilância epidemiológica,
implantamos a farmácia básica, quatro
PSFs (Programa de Saúde da Família),
reabrimos os postos de saúdes do Alto
Baú e do Braço do Baú e realizamos

significativas melhorias no posto de
saúde do centro, contratamos dentistas,
farmacêuticos e enfermeiros. Na

educação além da reforma de quatro
ônibus, adquirimos mais dois,
reformamos escolas, construímos a

Escola Domingos José Machado, de
Ilhotinha. Também garantimos o.

transporte gratuito para alunos do
ensino médio, uma promessa de

campanha que estou cumprindo. Além
.

disso damos uma ajuda de custo de R$
2.500,00 para o transporte de alunos
universitários. E a Biblioteca Pública
de ilhota, que deverá ser inaugurada
ainda este ano.

JM - A comunidade exige sempre
obras, e elas geralmente passam na

frente de suas residências, como são os

casos de calçamento e tubulação de

esgoto. Como fazer para lidar com
essas cobranças diante de .limitações
financeiras?
AF - Fizemos muitos investimentos
nessas áreas, masmuito ainda há muito
para ser feito. Na administração
passada quase nada foi solucionado em
relação a tubulação e macadarnização.
Toda a tubulação, tanto pluvial como
de esgoto residencial, de Ilhota está

comprometida.

JM - E a ponte para substituir a balsa,
tem alguma previsão para esta obra?

AF - Eu vou construir essa ponte. Nosso

projeto já foi incluído no Orçamento
Geral daUnião parao exercício de 2007.
O governo federal deverá destinar uma

quantia e o governador reeleito, Luís
Henrique da Silveira, assumiu o

compromisso conosco de completar o
restante para construir a tão sonhada

ponte sobre o Rio Itajaí-Açu.

JM - E o 13° dos funcionários está

JM - Saúde e Educação são bandeiras garantido?
detodaadministraçãopública.Nocaso AF - O 13° dos funcionários do

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

Ademar: comprometimento social

município de Ilhota está garantido e será
depositado nas contas dos funcionários
no dia 15 de dezembro.

JM - Se o Sr. precisasse justificar algo
à comunidade de Ilhota sobre um ato

administrativo durante o seu governo,

qual seria?
AF - Justificaria o fato de que as

pessoas que compõem a administração
pública de Ilhota, principalmente os

secretários, diretores e funcionários da

municipalidade têm condições de

produzir muito mais do que vêm

produzindo. Porém a limitação
financeira não nos permite exercer todo
nosso potencial.

JM - Como o Sr. avalia o trabalho
realizado em dOIS anos de

administração?
AF - Eu vejo uma administraçãomuito
comprometida com o social, eu fui
eleito para administrar para quem mais
necessita do poder público. Isso eu

tenho conseguido oferecendo saúde e

qualidade, educação melhorada e mais
facilidade para as pessoas terem acesso

para conversar com o prefeito.

JM - O Sr. é candidato à reeleição?
AF - Ainda faltam dois anos para o fim
do meu. mandato. Eu quero cumprir

. bem estes quatro anos que o povo me

outorgou o direito de ser prefeito da
cidade que amo. Para falar em reeleição
agora é muito cedo. Quem tem que se

preocupar ou não com aminha reeleição
são os meus adversários.

. Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros
_.

OAB-SC 8766

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se R. Vereador Augusto Beduschi,

• CNBB faz alerta. O puxão de orelha da CNBB ao

governo federal foi direto. O Brasil náo pode continuar
sendo um país do assistencialismo puro e dependente.
Precisa incluir seus habitantes, em todas as regiões, no
mercado de trabalho. A dependência leva à cegueira toda
a capacidade de cidadania de um povo, toda a capacidade
de reagir e reclamar. "Não só de pão vive o homem...".

• Prometido I - O recém reeleito presidente Lula dizia .

na campanha que oBrasil estavapronto para agora crescer
o esperado. Passado o processo, garantindos mais quatro
anos, a realidade se apresenta. Não sabe como fazer para
alcançar pelo menos 5% de crescimento em 2007. Lula
diz o que fazer, mas também admite que não sabe
como. Contra todo o otimismo eleitoral, órgãos do

próprio governo agora fazem previsões assustadoras: 5%
só em 2017, ou seja daqui a 10 anos.

• Prometido I I - A promessa de crescimento para este
ano que está terminando era de 4,5%, baixou para 4%,
para 3,5% e agora já voz corrente que não deve alcançar
3%. Enquanto isso cresce a fila pelo Bolsa Família,
brasileiros cada vez mais dependentes da ajuda oficial, \
fora do digno mercado de trabalho, onde até mesmo por
ordem divina escrita na Bíblia, dev; ser o ambiente da

conquista do necessário sustento.

• Buracos - Apenas alguns dias de chuva bastaram para
deixar as ruas deGaspar quase que intransitáveis de tantos
buracos e lama. Nemmesmo o longo período sem chuvas
tem sido aproveitado pela Secretaria de Obras do

município paramacadarnizar e patrolar as tantas ruas da
cidade ainda sem pavimentação. Do jeito que vai, logo
logo o contribuinte vai precisar pedir indenização para o

concerto do veículo.

• Solidariedade - O Jeep Clube de Gaspar realizou na

noite de quarta-feira (29), um encontro em sua nova Sede
"-

noGasparinho, quepor sinal ficou comumabela estrutura,
com cancha de bocha e tudo. Estão de parabéns pela

.

criatividade. Os associados aproveitaram para fazer o
encerramento do ano e foram arrecadados 150 kilos de
alimentos não perecíveis e entregues para a campanha
Natal sem Fome da Paróquia São Pedro Apóstolo de

Gaspar. Belo Gesto de solidadriedade.

• Ponte - No último dia 23, o prefeito Adilson Schmitt
e o Presidente da ACIG - Associação Comercial e
Industrial de Gaspar, estiveram novamente em Brasília

participando do Fórum Parlamentar Catarinense, na
oportunidade apresentaram o Projeto da Ponte do Vale

(Gaspar) sua abrangência e importância. A emenda teve

aprovação da maioria, e a verba foi inserida para o

OrçamentoGeral daUnião em 2007, possibilitando assim
o início da obra. Gaspar precisa de atitudes como esta.

e-mail: pime!!ta@jornalmetas.com.br

*Troca de óleo !

*Lubrificação I
i

*Oucha grátis I
* Lavação I
* Filtros

3332-0918!
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Boca de lobo entupida preocupa
moradores do Gaspar Mirim

Direto ao Assunto

Rua alagada, lama, risco de transmissão� doenças
e outros prejuízos são o que estão encontrando os

moradores da rua Edésio Maia. O motivo dó
'c

problema é o entupimento de uma boca deJobo.

OS MORADORES DA rua

Edésio Maia, no bairro Gaspar
Mirim estão tendo problemas
devido a uma boca: de lobo que
está entupida na rua. O problema
começou à cerca de um mês e

meio, conforme informou a

moradora Schirlei Teske.
A maior preocupação dos

moradores da rua é durante o

período de chuvas, pois a água
fica empossada impossibilitando
a passagemde veículos. "Quando
chove, os carros pequenos não

conseguem passar pela rua e

quem precisa atravessar a pé tem
que passar pela lama", afirma
Schirlei.

.

Além disso, a moradora

explica que várias crianças
brincam na rua, e podem acabar

pegando alguma doença, pelo
fato que a água que fica

O calor da primavera chegou
e com ele, as chuvas, freqüentes
nessa época do ano. Bastou o

sol não aparecer por alguns dias
que moradores de Gaspar
encontraram alguns problemas.
No acostamento da rua

Anfilóquio Nunes Pires,
próximo ao JJ Lanches, a lama
tomou conta do lugar.

Próximo ao local também se

encontra um ponto de ônibus,
que 'piora a situação pelo fato
do veículo ter que passar por ali

freqüentemente, Edwin Kaiser,
que mora em frente ao

acostamento com problemas de
água empossada e lama, é um

dos moradores que está

preocupado e revoltado com a

situação. "Eu não pinto o muro

da minha casa, porque não dá

tempo e ele já fica

completamente sujo", afirma
ele. Segundo o morador Luiz
Lides Lunelli, que mora em

uma rua de acesso, que precisa
passar por esse acostamento

para entrar em sua rua, o

empossada na rua é, da boca de

lobo. "É muito perigoso para as

crianças aqui da rua, que brincam
no local. E também tem uma

fábrica aqui na Edésio, que faz
com que muitas pessoas precisem
passar pelo local alagado",
explica a moradora.

Schirlei afirma que até pouco

tempo,os moradores estavam

cortando caminho pelo terreno ao
lado da boca de lobo, porém a

alternativa que eles arranjaramjá
se tomou inviável, uma vez que

,

o terreno está tomado pela lama.
"Depois que chove, é preciso uns
15 dias para a água escorrer e

deixar a rua livre", enfatiza.
A moradora diz já ter tido

prejuízos até com o seu carro, que

estragou por ter que passar dentro
da água. "Quando o tempo está

bom e sem chuvas, nosso

problema foi causado pelo
Serviço Autônomo Municipal
de Água e Esgoto (Samae).
"Quase toda semana o Samae

está trabalhando aqui. Depois
que terminam o serviço e chove

fica essa lambança, a água fica
parada e não tem para onde

escorrer", afirma ,ele.
A redação do Jornal Metas

entrou em contato com o diretor

presidente do Samae, Luis
Carlos Spengler (Cuca), que
prontamente se ofereceu para ir
com a redação até o local. O
Samae havia realizado um

trabalho no local por duas

vezes, devido ao fato do

rompimento da rede de água.
"O macadame que usaram para
cobrir a obra foi de péssima
qualidade" por ISSO o

acostamento ficou assim",
afirmou o presidente. Segundo
ele, osmoradores tinhammotivos

para reclamar. Na manhã de
ontem (1), trabalhadorres do
Samae foram até o local para
solucionar o problema.

Por causa de uma boca de lobo entupida, a rua Edésio Maia ficou alagada _

sofrimento é outro: como áboca

de lobo fica sempre com água até
em cima, o sol que bate em cima

provoca ummau cheiro", explica
Schirlei.

Para aliviar o problema dos

moradores, Schirlei disse que
seu marido já fez até uma vala

na rua para ver se a água escorria,
porém não obteve sucesso. A

moradora afirma que ja

procuraram aVigilância Sanitária
e a Secretaria de Obras, e que a

secretaria esteve no local,mas até
agora nada foi feito.

Quando contatado pela
redação do Jornal Metas, o
Secretário de Obras, Jacó

Goedert, confirmou que já
haviam sido mandados

trabalhadores até o local, porém
o trabalho não pode ser feito pois
precisava de uma

retroescavadeira. "O diretor de

obras, Carlos Alfredo Schrnitt,
informou que o trabalho foi

agendado para ontem (1)",
explicou Jacó. Porém, até o

fechamento desta edição o

problemanão havia sido resolvido.

<,
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Com a chuva, agua empossada e lama tomaram conta do acostamento
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Impasse no hospital de Gaspar
Direto ao Assunto

Os Conselhos Regionais de Medicina, juntamente com o

Conselho Federal de Medicina, vêm entendendo que tanto o

médico plantonista quanto o médico de sobreaviso devem ser

remunerados.
�

o PLANTONISTA DEVE receber pelo
efetivo trabalho de plantão prestado e o de
sobreaviso deve receber por estar vinculado
à possibilidade de ser chamado pelo
hospital a qualquermomento, não podendo
ausentar-se.

chico médicos cumprem sobraviso no

Hospital de Gaspar, Dr. Fernando César
Buchen e Dra. Anna Paula Milana Piechnick

(ortopedistas), Dr. Sérgio Beduschi

(cirurgião), Dr. Erasmo Aníbal Matos Prez

(obstetra), e Dr. César José Salazar Leturia

(anestesista). Porém nenhum deles é

remunerado, por estemotivo chegaram aparar
com o atendimento de sobreaviso, e desde o
último dia 17 de novembro, segundo
informou Dr. Buchen, voltaram a prestar os

serviços ao hospital sob decisão judicial. A
Decisão Judicial (box APedido), determina
que os médicos de sobreaviso retomarem a

prestar seus serviços mediante remuneração
provisória, sujeitos amulta diária demil reais,
caso haja descumprimento da determinação.
"Nós (médicos) estamos agindo de acordo
com a decisão da Juíza", afmnou Dr. Sérgio.
Dr. Fernando declarou que "estamos

cumprindo nossa parte e agora esperamos que
a administração do hospital se manifeste".

Ainda com base na Decisão Judicial o

hospital deverá ter mais de um médico por
especialização nas áreas necessárias para

cumprir o sobreaviso e também deverá
remunerar os médicos de' sobraviso. Não
sendo cumprida a determinação por parte do
hospital, "a pena é de fechamento daunidade
depronto atendimento, uma vez que a fixação
de multa para o hospital tem se mostrado

inócua", informa a Decisão assinada pela
Juíza de Direito Ana Paula Amaro da Silva.
O diretor executivo do Hospital de Gaspar,
Hatem Grassmann, informou que "a

administração do hospital ainda não tomou

nenhuma posição". Para Sarnir Buhatem,
conselheiro do Hospital, o conselho
administrativo está buscando formas de
viabilizar o hospital, tanto economica quanto
frnanceiramente.

"O apoio dos médicos é essencial. Caso
o pronto atendimento venha fechar toda a

comunidade perderá, e centena de

funcionários poderão perder seu emprego. O
pronto atendimento atende mais de 50 mil

pessoas por ano" afirmou. Dr. César Leturia
informou que os médicos de sobreaviso não

.

são funcionários do hospital, não recebem
salário nem décimo terceiro, são funcionários

Pronto atendimento do Hospital corre o risco de ser fechado, segundo Decisão Judicial

terceirizados que devem receber para
trabalhar. "Voltamos a atender todos os

procedimentos por ordem da Juíza, mas se

não recebermos o pagamento no prazo
estipulado iremos parar de atender", disse.

O presidente do conselho administrativo,
Celso Oliveira, declara que a preocupação
do conselho, que é voluntário, é de que todas

as pessoas que necessitem dos serviços
hospitalares sejam atendidas. "O pronto
atendimento não será fechado", garante o

presidente.
A redação do Jornal Metas não

conseguiu entrar em contato com a Dra. Ana

Paula Piechnick, nem com o Dr. Erasmo
Aníbal Matos Prez.

A pedido dos
médicos citados

ESTADO DE SANTA CATARINA
.

PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar

e Vara

Autos n° 025.06.004119-0

Ação: Ação Civil PúblicalLei Especial
Autor: Ministério Público
Réu: Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo So�orro
Decisão

Vistos.
"O Ministério Público ingressou com a presente

ação civil pública objetivando impelir os médicos

Fernando César Buchen, Sergio Beduschi, Erasmo
Aníbal Matos Prez, Anna Paula Milana Piechnick

e César José Salazar Leturia a fazer o chamado
sobreaviso no Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro.

Em juízo de cognição sumária, foi deferida a

liminar pleiteada, determinado-se o imediato
restabelecimento dos serviços de sobreaviso por

parte dos médicos anteriormente nominados, sob

pena diária de multa de R$ 1.000,00 (mil reais) em
caso de descumprimento da justiça.

A referida decisão está calcada no dever de
.

garantir ao cidadão a vida e a sua saúde. Isso em

detrimento do direito de o profissional da área de

saúde reivindicar o seu direito à remuneração pelo
trabalho prestado.

Ante os diversos pedidos de reconsideração da

decisão liminar existente no processo, bem como,

diante de novos elementos trazidos pelas partes em

suas contestações, esta magistrada tem por bem

reanalisar os fatos lançados na inicial.

Pelo que se percebe dos elementos contidos nos

autos, tudo começou com a reivindicação dos
médicos integrantes do presente processo quanto à

remuneração do chamado sobreaviso.
O sobreaviso é uma espécie de plantão à

distância. Esse tipo de jornada possibilita ao médico
ficar à disposição da equipe de emergência, mesmo
estando em casa ou num lugar fora do hospital.,

Segundo relatado pelos médicos ao conselho

regional de medicina (fl. 184), apesar de não serem

os plantonistas, por vezes são por eles chamados

para o atendimento de situações emergenciais que
dão entrada no hospital, precisando assim se

deslocarem até o local, prestando assim os serviços
necessários ..

Isso demonstra que, de uma forma ou de outra,
o médico de sobreaviso está ligado ao Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, isso sem contar

com a responsabilidade civil caso não atenda o

chamado.

Contudo, o Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro, naquela época, não se dispôs a remunerar

o trabalho destes profissionais, razão pela qual
resolveram parar esse tipo de atendimento.

Com a possibilidade de a população gasparense
ficar sem o pronto atendimento, o representante do
Ministério Público ingressou com a presente ação
obrigando os médicos a realizarem o chamado

sobreaviso, pedido este que foi acolhido por este

juízo.
Atualmente, portanto, os médicos partes do

presente processo estão obrigados a ficar de

sobreaviso 24 horas por dia, sem. receberem

contraprestação. Interessante destacar ainda que,
com exceção da especialidade ortopedia e

traumatologia, nas demais somente uÍn médico

responde quando chamado, o que significa dizer que
ele estará de sobreaviso 24 horas por dia, nos 365
dias do ano.

Analisando-se a situação imposta aos médicos,
verifica-se a necessidade de revê-la focando em

princípios básicos estabelecidos na convenção dos

direitos humanos. Senão vejamos:
Consta da Declaração Universal do Direitos

Humanos, art. 24, que "todo homem tem direito a

repouso e lazer, inclusive à limita�ão razoável das

horas de trabalho e a férias remuneradas periódicas".
A condição imposta aos médicos de

permanecerem de sobreaviso 24 horas nos 365 dias
do ano fere um dos princípios da dignidade da pessoa
humana, qual seja o direito a uma carga horária

plausível ao labor, possibilitando assim um descanso
razoável para reposição das energias.

}>
Parece inconcebível retirar de um ser humano o

direito de poder se afastar do trabalho pelo simples
fato de não haver outro profissional na área que possa
substituí-lo.

Da mesma forma, obrigar um profissional, seja
de que área for, a realizar tarefas sem remuneração
adequada, fere o princípio basilar do direito social
de contraprestação pelo serviço prestado.

Também encontramos respaldo do direito à

remuneração justa na Declaração Universal dos

Direitos Humanos, quando em seu art. 23, estabelece

que todo homem, sem qualquer distinção tem direito
a igual remuneração por igual trabalho.

Embora no sobreaviso o médico não fique no

ambiente hospitalar.não se pode negar, pelo conceito
acima traçado, que se trata de uma espécie dê plantão
'médico. Atéporque, se chamado e não encontrado,
responderá civilmente por omissão.

Como remunerar o sobreaviso se o plantão é

remunerado? Pelo que se observa dos documentos

juntados aos autos, não é incomum um médico ser

chamado pelo plantonista do hospital para auxiliá-lo
no atendimento, ou ainda realizar especificamente o

atendimento.
Não se nega que o médico plantonista deve ter

melhor remuneração, mas dizer que o que está de

sobreaviso não o será é ferir O direito a remuneração.
Isto porque, o médico que se encontra de sobreaviso
deve estar sempre alerta e à disposição do hospital,
não se encontrando em total liberdade para realizar

suas atividades familiares e de lazer.

Importante ainda frisar que a atual

obrigatoriedade deixa o Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro em uma situação extremamente

cômoda, uma vez que não precisa remunerar os

médicos que respondem ao sobraviso.
De certa forma, esta situação traz um

locupletamento ilícito para o Hospital Nossa Senhora
do Perpétuo Socorro que se beneficia com os médicos

Gaspar (Se), 08 de novembro
de 2006.

Ana Paula Amaro da Silveira

Juíza de Direito

a disposição para os casos de emergência, sem,

contudo, entregar uma contraprestação por isso.

Assim, tentando dar uma solução provisória para
a situação instalada, destacando ainda a

impossibilidade de se deixar a população da cidade
de Gaspar sem pronto atendimento em razão de

desentendimentos existentes entre a categoria médica
e a administração do hospital decide-se:

a) o Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro

deverá ter de sobreaviso mais de um médico por

especialização nas áreas necessárias ao pronto
atendimento hospitalar, no prazo de 30 dias, sob pena
de se determinar o fechamento da unidade de pronto
atendimento;

b) remunerar os médicos de sobreaviso, a partir
da intimação desta presente decisão, nos termos

ditados na entrevista dada pelo presidente do Simesc
à revista Simesc (fls. 93-95), sob pena de multa deR$
1.000,00 (mil reais);

c) os médicos integrantes da presente lide devem

até o prazo acima estipulado - 30 dias - realizarem o

sobreaviso, mediante remuneração provisória,
possibilitando assim, a continuidade do pronto
atendimento, sob pena de multa diária de R$ 1.000,00
(mil reais), em caso de descumprimento por parte dos
médicos. Não sendo cumprida a determinação por
parte do hospital a pena é de fechamento da unidade,
uma vez que a fixação de multa para o hospital tem se

mostrado inócua.

_Esclarece-se que o Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro poderá, se entender plausível,
permanecer com o grupo de médicos integrantes do

presente feito como plantonistas do sobraviso. No

entanto, para cada especialidade necessária para o

pronto atendimento deverá haver mais de um médico

disponível ao sobreaviso, para que possa se realizar o
rodízio, evitando sobrecarregar as horas trabalhadas .

Intimem-se.
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Cenário econômico atual
em discussão na Ammvi
Discutir as dificuldades, buscar
soluções e apresentar as
prioridades da região' para 2007
foram os objetivos da
Assembléia Geral Ordinária da

Associação do Municípios do
Médio Vale do Itajaí (Ammvi).
AREUNIÃODAAmmvi foi realizada na
última segunda-feira, (27), em Ascurra,
além dos prefeitos das cidades que fazem

parte da Ammvi estavam presentes os

deputados eleitos DagomarCarneiro e Jean
Kuhlmann.

Na ocasião os prefeitos discutiram
assuntos pertinentes ao saneamento básico,
Supersimples, Fundeb, contas 2005/2006,
ICMS, FPM, Plano Diretor e Suasa

(Sistema de Atenção à Sanidade

Agropecuária). "Também abordamos

questões polêmicas como o movimento

economico, transporte escolar e

municipalização de rodovias estaduais"
afirma José Rafael Corrêa, secretário
executivo da Ammvi.

Segundo Adilson Schmitt, prefeito de

Gaspar epresidente daAmmvi, o transporte
escolar de alunos da rede estadual merece

grande atenção, uma vez que existe uma

significativa divergência de valores

repassados pelo Estado. "Com isso, os
municípios estão arcando com amaiorparte
das despesas para que os alunos tenham
acesso à escola e direito ao transporte,
independente de ser da rede pública
municipal ou estadual" complementa.

Outro assunto de relevância é a

Adilson Schmitt, Dagomar Carneiro e Jean Kuhlmann

municipalização das rodovias estaduais,
onde o Estado - através dos decretos n°

4.084 e 4.781 - pretende repassar aos

municípios a responsabilidade de

conservação e manutenção das rodovias,
especialmente aquelas que dão acesso aos

municípios. Conforme Adilson, a maneira
como o Estado vai remeter o repasse de
valores e como isso vai transcorrer não está

.

bem clara. "Épreciso analisar com cautela
e buscar providências" ressalta. A

aprovação do Estatuto Nacional das

Microempresas e Empresas de Pequeno
Porte (Supersimples) pela Câmara dos

Deputados foi também assunto em pauta
na assembléia. A notícia trouxe ampla
preocupação dos prefeitos, uma vez que o

projeto resultará em perda de arrecadação
para os municípios. .1.

Na reunião, os deputados eleitos Jean

Kuhlmann e Dagomar Carneiro receberam
um documento com as prioridades e

reivindicações dos municípios da Ammvi.
ParaCarneiro, aregião temrepresentatividade
nas bancadas estadual e federal, 'mas é
necessário buscar também o corporativismo,
a fim de garantir que os recursos arrecadados
no município sejam retomados ao mesmo.

''É através da troca de experiências de cada

município que vamos construir uma região
forte e fomentar um desenvolvimento
sustentável, acarretando no crescimento

regional" complementa Kuhlmann.
ApróximaAssembléia dos Prefeitos será

realizada ainda este mês, no município de

Pomerode.Alémde outros assuntos empauta,
a Ammvi fará a entrega da revisão ou

elaboração do Plano Diretor dos oito

municípios querealizaramomesmo de forma

integrada.

Cinearte no mês
de Noel

Em dezembro, o Cinearte da
FCB exibirá apenas três filmes,
só retornando suas atividades em

março. São eles: O Filho da

Noiva (Argentina, Espanha, 2001
- dia 4) - Rafael é um sujeito
ambicioso e individualista que
comanda o restaurante do pai.
Divorciado, tem uma filha e uma

namorada, mas dedica pouco
tempo e elas. Também quase não

visitava a mãe, que sofre do Mal
de Alzheimer. Indicado ao Oscar
de melhor filme estrangeiro.

As Cinzas de Ângela (EUA,
Irlanda e Inglaterra, 1999 - dia

11) - Nos anos 30, a difícil vida
de uma família pobre na Irlanda,
do ponto de vista do filho mais
velho. Triste e poético, este filme
não faz nenhuma concessão para
amenizar a crueza da miserável
realidade exposta. Vencedor do
prêmio de melhor no festival de
Karlov Vary.

Meninos não choram (EUA,
1999 - dia 18) - Fazendo-se

passar por rapaz, uma jovem vai

parar em pequena cidade, onde se

.envolve com moços da pesada e

desperta a atenção e atração em

uma garota. Drama realista e

emocionante, baseado em fato
real. Oscar de melhor atriz e

indicação de melhor artista
coadjuvante.

*Ge11!ásio escreve aos Sábados neste espaço

A Câmara dos Deputados aprovou a

Lei Geral da Micro e Pequena Empresa,
conhecida como Supersimples.

O Supersimples é um regime
diferenciado de tributação para as micro
e pequenas empresas em relação aos

tributos da União, dos estados, doDistrito
Federal e dos municípios. Além dos
benefícios tributários, o projeto prevê
ainda a adoção de facilidades de acesso

ao crédito, diminuição da burocracia �

preferências nas licitações públicas. Esse arrJcadação.
tratamento diferenciado abrange também �:Carlos Castro, presidente da Fenacon

obrigações previdenciárias a casgo do (F_�:deração Nacional das Empresas
empregador. S�rviços Contábeis e Empresas de

De acordo com alterações feitas pelo Assessoramento, Perícias, Informações e
Senado, a parte da lei que se refere à P�s�quisas) diz que a Lei Geral representa
tributação só começa a vigorar em 1° de . um marco histórico para o

julho do próximo ano. A mudança foi desenvolvimento econômico do Brasil.
feita porque Estados e a Receita Federal "Não há dúvidas de que a aprovação
alegaram que não haveria tempo hábil dessa lei é o fato mais importante do

para desenvolver o sistema de primeiro mandato do presidente Luiz

Inácio Lula da Silva".
Para facilitar a compreensão da lei,

quando for sancionada, a Fenacon e o

Sebrae vão elaborar uma cartilha

explicativa.
Durante todo o processo de

negociação da Lei Geral, a Fenacon

defendeu a inclusão de todas as empresas
independentemente do ramo de atuação.
Desse trabalho resultou a inclusão das

empresas de serviços contábeis.

, lif 3332 2402

9101 2416/91368141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Preto Leopal,do Sc,hramm)

RÁDIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

(47) 3332-0783
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Papai Noel chega a Gaspar nesta
semana para a alegria das crianças
O PAPAI NOEL irá che

gar à cidade, a bordo do seu

colorido trenó, na próxima
quarta-feira (6), às 20hc
Para receber o

bom velhinho na

Praça Getúlio

Vargas, muitas
atrações estão gria para
sendo prepara- todos que
da� pela Secre-

possuetana de Educa- , . •

ção , Departa- espírito natah
menta de Cultu-

de a abertura oficial do

"Gaspar Natal em Festa

2006", que aconteceu no úl
timo domingo (26). Ummini

coreto está sen

do carinhosa
mente montado

para que o velhi
nho de barba
branca possa
recepcionar as

crianças e rece

ber seus pedi
dos. No local,

ra e Secretaria de Turismo,
Indústria e Comércio.

O -Papai Noel será

recepcionado por diversas

apresentações culturais. No
vos elementos. decorativos

irão compor o cenário da

chegada do bom ve

lhinho; além dos

que já enfeitam
a Praça des-

os pais poderão fazer fotos
dos filhos com o Papai Noel
e prestigiar a iluminação e

decoração natalinas que or

namentam ainda mais a ci
dade Coração do Vale.

Nos dias 7 e 8, o
Papai Noel per

manecerá na
,

praça das
16h às

Estudiosos afirmam que a figu
ra do bom velhinho foi inspirada
num bispo chamado Nicolau, que.
nasceu na Turquia em 280 d.C. O

bispo, homem de bom coração,
costumava ajudar as pessoas po
bres, deixando saquinhos commo

edas próximas às chaminés das
casas. Ele foi transformado em

santo (São Nicolau) após várias
pessoas relatarem milagres atribuí
dos a ele.

A associação da imagem de
São Nicolau ao Natal aconteceu
na Alemanha e espalhou-se pelo
mundo em pouco tempo. Nos Es
tados Unidos ganhou o nome de
Santa Claus, no Brasil de Papai
Noel e em Portugal de Pai Natal.

Até o [mal do século XIX, o
Papai Noel era representado com

uma roupa de inverno na cor

marrom. Porém, em 1881, uma
campanha publicitária da Coca
Colamostrou o bom velhinho
com uma roupa, também de

_ ) inverno, nas cores vermelha e

branca (as cores do refrigeran
te) ti com um garra vermelho
com pompom branco. A cam

panha publicitária fez um grande
sucesso e a nova imagem do

Papai Noel espalhou-se rapida
mente pelo mundo.

Atualmente, a figura do Papai
Noel está presente na vida das

crianças de todo mundo, principal
mente durantes as festas natali
nas. É o bom velhinho de barbas
brancas e roupa vermelha que, na

véspera do Natal, traz presentes
para as crianças,que foram boa --e

se comportaram bem durante o

ano. Ele habita o Pólo Norte e,
com sua carruagem puxada por.
renas, traz a alegria para as famíli
as durante as festas natalinas.
Como dizem: Natal sem Papai
Noel não é mesma coisa .

19h para atender os peque
nos. No sábado (9), estará

recepcionando as crianças
das 9h às 12h e das 14h às
18h. Do dia 10 ao dia 15, o
Papai Noel volta a estar na

praça das 16h às 20h e no

sábado, dia 16, das 9h às 12h
e das 14h às 18h.

Na semana que antecede
o Natal, o bom velhinho per
manecerá em sua casinha das
16h às 21h. No sábado, dia

ano Papai Noel chega a

Gaspar no dia-de São Nicolau,
sempre comemorado no dia
6 de dezembro. Segundo a

tradição germânica São
Nicolau visita a casa das cri

anças na noite do dia 5 de

dezembro, recolhe a lista do

que a criança quer ganhar de
Natal, que deve estar dentro
de um sapato da criança na

janela. Quando recolhe a lis

ta, São Nicolau deixa balas e

.. ,

23, irá receber as crianças outros doces para a criança,
das 9h às 12h e das 14h até o que deve abri-los no dia 6 de
encerramento do sorteio dos dezembro.
brindes. Na véspera de Na

tal, dia 24, o atendimento será
das 9h às 12h.

Todos os anos

a chegada do

Papai Noel é
um momento

muito aguardado,
não só pelas crian
ças, mas tam-bém }'

pelos jovens e

adultos. Este

• • • • I. 'i
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Fatos Hiatóricos

2 - o vilão co

Em 2 de d, '. bró' e- 1993,
'i�/ "h " '

...

morre Pablo Esebba,)i;'�,:N,�nhum
traficante agitou tarlt'O··ifxt::"btimbia
quanto o líder do Cartel de Medellin.
A' guerra que ele lançou contra o

Estado colombiano provocou amorte

de 4 mil pessoas.

3 - Um dos fins da Guerra Fria
Em 3 de dezembro de 1989, com

o fim do bloco socialista e da URSS
e em acordo com George Bush
termina a Guerra Fria. Nasce uma

nova ordem internacional. Os

principais pólos do poder passam a

ser Estados Unidos, Japão e Europa.
Por outro lado, os países do terceiro
mundo ficam mais pobres.

4 - Início de uma nova China
Em 4 de dezembro de 1982 seria

promulgada a nova Constituição
chinesa. Aprincipal modificação dizia
que o sistema socialista de

propriedade substituiria o sistema de
exploração do homem pelo homem,
aplicando o princípio de "a cada um,

segundo a sua habilidade e a cada

um, segundo o seu trabalho".

5 - Julgamento de Luis XVI
Em 5 de dezembro de i 792, o

povo' invade a Assembléia, onde a

família real francesa está refugiada.
Eles exigem a saída da realeza.

Apavorados, deputados votam a

supressão do rei e a convocação d

Convenção Nacional. Aristocratas,
clérigos e presos comuns são

executados em massa.

6 - A divisã�:�a Irlanda
Em 6 de ôezembro de 1921 ficou

definid�::'qiI,e':a Irlanda teria um

independência parcial desde que as

seis províncias do antigo condado d
Ul ster, continuassem ligadas

'

In�;1atérrà";o Os católicos ficariam no

Estado Livre da Irlanda e os

protestantes na Irlanda do Norte.

7,.-- O julgamento histórico
Em 7 de dezembro de 1994, o ex

presidente Fernando Collor de Mello

e seu tesoureiro, Paulo César Farias,
começam a ser julgados pelas
acusações' de corrupção passiva
falsidade ideológica, durante o se

governo.
O ministro-relator Ilmar Galvão,

concluiu pela absolvição de Collor po
falta de provas.

8 - A morte de John Lennon

Na noite de 8 de dezembro de 1980,
quando voltava para seu apartamento

. em Nova York, John Lennon foi
baleado cinto vezes por Mark Davi

. Chapman, a quem havia dado u

autógrafo à tarde. Mesmo tendo sido

socorrido por um carro de polícia,
morreu -ao chegar ao Hospital

<y

Roosevelt.

�Agende-se I
i Proqramaçãc
! Sábado (2) e Domingo (3)

t Horários
,

i GNC Neumarkt 1
i !

I Happy Feet: oPingüim
114:10-16:30-19:10-21:20
I GNC Neumarkt 2

I Jesus - a História do Nascimento
i 14:00-16:00-18:00-20:00- 22:00

I GNC Neumarkt 3

i O Segredo dos Animais
114:30-16:15-18:15
I GNC Neumarkt 3
I

I Um Cara Quase Perfeito

119:30-21,50
. /

: GNC Neumarkt 4

i'Volver
114:20-16:50-19:20-21:40
I GNC Neumarkt 5
! Os Infiltrados
! 13:30-18:30
I GNC Neumarkt 5

I Jogos Mortais 3

116:20-21:15
i

.

: GNC Neumarkt 6

! Os Cavaleiros do Zodiaco:
i Prólogo do Céu
i 13:45

,

"

afaz;,p
prazeres da "ida,
�_,' "iii:

W Escorpião: M0rWnto id"_
��� - para se sentir ab�a&:

..
� 2-e!,�;�';

.

amor. Seu par'-C�itl!:::e�ta
.', :rbastante leve e divertido, ap'f01t5�S:U'a

carreira tem tomado grande part� seu

tempo, descanse um pouco. :

reputação no

trabalho ou mesmo co
!Iii;

escolhas profissionai
momento de avaliar seus

amorosos.

PequenaMiss Sunshine
15:30-19:40
GNC Neumarkt 6
Urna Verdade Inconveniente

17:30-21:45

Sujeito a alteração sem prévio aviso

Teatro, festas '114ib.!1
Sábado (2)
Gaspar - Jungle Club - Divino Sá

bado, Somente elas na pista até
. 00h30rnin, com open bar de bacardi

para as mulheres. No lounge, o

melhor do pagode com "Os
Kamaradas" e na pista Dj Eduar
do.

CTG Coração do Vale - Patrão de

Piquete, às 8h, e na seqüência
Laço Pia, Laço Gury, Laço Vete

rano, Laço Prenda e Laço pai e

Filho.

Blumenau - D'Lay Extreme Fun
- Day Party, com a presença do

Dj Sande.

Porto Belo - Bali Hai - A loucura

do verão, na Tenda, Dj s Robson e

Songa, na pista de hip hop. Dj
Kbeça e na pista eletrônica, Dj
Fernando Olsen e o convidado
Daniel Kuhnen (Efeelings):

..
"

Domingo (�)
�

Gàspar - CTG Coração do Vale -

Laço Equipe, às 8h. Vaca parada
às 14h e fandango às 16h.

Segunda (4)
Blumenau - Teatro Carlos Gomes
� 5a Mostra Carona Escola de Te

atro, apresentação semestral dos

"alunos da Carona Escola de Tea

tro Carlos Gomes, às 20h. Ingres
sos à venda na Carona Escola de

Teàtro: R$ 10,00. O espetáculo se

repete nos dias 6 e 8, no mesmo

horário.

, Terça-Feira (5)
Blumenau - Camorra - Dance e

Balance, com os Djs Guilherme EP

e Diego Maul.

1 .••• , •• ,.... .' •• ,.,.'.,._ •• 1_,_, •• �, J ,.'.,.",'" I ••• ",',., ••• ,......... ..••••••, .. ,_,., •. _"., ,." ,_�., •• ,.,., , •• ,.y ,.,',' , " .. ",J, •• , •••• ,. ,k, .. , .. � ,

Livraria Alemã Mega Store - Noite

de autográfo do livro "Dos camarins
ao grande espetáculo", que fala so

bre os 145 anos de história do Tea

tro Carlos Gomes, às 18h.

Quarta-feira (.6)_
Gaspar - Praça Getúlio Vargas -

Chegada do Papai Noel, às 20h.

Com várias atrações.'

Quinta-Feira (7)
_Blumenau - Camorra - Quinta dos

Foras da Lei, animação fica por con
ta do Dj Carlos Fuse.

Teatro Carlos Gomes - "Mosaico",
espetáculo de fim de ano do Pró

Dança de Blumenau, às 20h30min.

Apresentações de coreografias de

ballet clássico, dança contemporâ
nea e sapateado.

Sexta-Feira ( 8)
Gaspar - Wanna Music & Fun -

Grande Festa, com 3 Ambientes.

Pagode do Grupo os Kamaradas, Djs
Rato (sampa), Bonna (wanna) e

Alex (Velho Oeste).
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Em momento de confraternização: Geovani, Aurino, Lelo,
Nelson, Renato, Zé. Pereira, Beto e Gilsorn Zanini. Este grupo
de amigos se reúne urna vez por mês, no Bier Rancho para
descontrair e contarmuita história. Valeu turma!!!

Suellen S. Vidal
completa seus 18
aninhos hoje, 2. Com
todo carinho, seus

pais Márcia e Jaime,
irmãs Keleen eGracielle,
sobrinhos Pedro e

Vinícius e seus cunhados
Valdir e Ivan desejam

um Feliz
Aniversário com

muitas alegrias.

�imilI�-_-,_-""'!l�'"!e1""l Quem completou mais um

"M.....
ano de vida neste dia 1°, foi
Francisco Xavier
Zimmermann, mais
conhecido como Tite.

Quem parabeniza são seus

filhos Fabrício e Nidy, sua
nora Gisele, sua netaMaria
Fernanda e sua esposa
Erotides.
"Todos te desejamos
muitas felicidades ....Te

................ amamos!!!"

. :r._I.,. A linda Rafae1a
rs., Moser LanSer

pose para
r seucomemora .

aniversário no dia

28. Amãe Kátia e o

. Ivan
pai
parabenizam es.ta

. m mUlto-, gatlllha CO

amor.

Quem festejou seu primeiro aniversário no dia
25/11, nas dependências do BelaVista Country
Club, foi a princesaAnna JúliaDa Rocha,
seus pais Júnior e Mara e seus familiares
desejammuitas felicidades emil beijos ...

Esteve de aniversário no dia 20,
Cacilda Roncálio e no dia 4,
quem vai trocar de idade éDelícia
Schmitt. Quem deseja muita
saúde e felicidades são seus

familiares. Parabéns!!!

Nós ejudames você cuidar da sua helezn

./'

Por Juliana P. Z.

Deschamps

• Ceia de Natal

Hoje, dia 2, acontece a Ceia de Natal em
prol da Pastoral da Criança. A Ceia será na

Churrascaria Raul's a partir das 20h30mim.
O valor do convite é de R$ 25,00 por pessoa,
em cada convite tem o nome de uma criança
acompanhada na Pastoral, que você poderá
presenteá-la. Convites podem ser adquiridos
na loja O Boticário de Gaspar.

• Festa de Santa Bárbara
E hoje e amanhã, 2 e 3, a tradicional

Festa de Santa Bárbara em Águas Negras,
com diversas atrações. No domingo missa
festiva às 9h30min. Às 16h tarde dançante
com a Banda Colibri com entrada franca.
Prestigie!! !

• Agito de Sábado
Na Iungle Club - Gaspar Divino

Sábado, uma festa onde elas comandam a

noite. Para eles performances femininos e

dj, após a 00h30min os homens se juntam a

elas e a festa vira uma só, ao som das
melhores baladas ... lounge Os Kamaradas,
pista Eduardo Residente

jungle@jungleclub.com.br A loucura do
verão em Porto Belo é no Bali Hai, na Tenda,
Djs Robson e Songa, na pista de hip hop.
Dj Kbeça e na pista eletrônica, Dj Fernando
Olsen e o convidado Daniel Kuhnen

(Efeelings). Na D'Lay Extreme Fun em

Blumenau, DI Sande Day Party and
Friends, comemorando trinta anos de idade
e quinze de carreira, o DI Sande irá
comandar a festa deste sábado ao lado de
vários Df 's amigos, que estarão se

apresentando na pista.

• Aniversariantes
Abrindo o mês de dezembro, Luciana,

dia 10 (Cons. Dra. Luciana), Fabricia,
também dia 10 (Clafa Confecções), Lurdes,
dia 4 (Auto Posto Gaspar e Antônio, dia 5
(Malhas Isensee). Felicidades, muita saúde,
paz e um Feliz Aniversário!!!

• Frase de Otimismo'
"Viver é lutar, avançar, criar, superar

se, crescer. E isto requer coragem"
Um ótimo fim de semana para todos,
Beijos! !!

juli@jomalmetas.com.br

No dia 4, quem vai apagar mais
uma velinha é Levi O. da
Luz (dir).Elecomemorará
seus 6 aninhos ao lado do
irmão Lucas que deseja
muitas felicidades

juntamente de seus paisAdemir
e Clarice. Parabéns lindinho! ! !
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Proerd forma alunos
OS ALUNOS DO Programa
Educacional de Resistência às Drogas

-

(Proerd) de 2006 se formaram na última

quarta-feira (29), às 19h, no Ginásio
João dos Santos. Ao todo, foram 950

crianças, divididas em 37 turmas. Na

formatura os alunos receberam um

certificado e brindes.

Para o soldado Sandro Bonin a noite
foi muito especial. "A quantidade dos

pais que estiveram presentes na

formatura surpreendeu. É muito

importante que eles participem, pois
para o Proerd obter o sucesso ele

precisa de três ingredientes: a família,
a polícia e a escola. E com certeza

conseguimos reunir todos com as turmas

desse ano", enfatiza o soldado.

Sandro Bonin é o soldado

responsável pelo programa em Gaspar
e cabe a ele orientar os

alunos das 4a e 6a séries dos

colégios do município sobre
o perigo e malefícios das

drogas, fazer com que eles
criem resistência à droga e

à violência. O resultado das

Bolo de Cenoura

Ingredientes:
1 xícara de açúcar
1 e V2 xícara de óleo
4 ovos grandes
2 xícaras de farinha de trigo
2 colheres (chá) de fermento em pó
2 colheres (chá) de bicarbonato de sódio
1 colher (chá) de sal,
1 colher (chá) de canela em pó
1 pitada de noz-moscada

3 xícaras (chá) de cenoura ralada fina

V2 xícara de amêndoas sem pele picadas
V2 xícara de damascos picados Soldado Bonin e os formandos nomomento do juramento

Pederneiras por ter realizado o curso

em 2005 com turmas de 3a e 4a séries.

O Proerd já existe há oito anos e há

seis vem sendo aplicado em Gaspar.
"Tem como maior objetivo manter as

crianças e os adolescentes longe das

drogas", afirmou Bonin. As aulas duram
lh30min, uma vez por semana, durante
dois meses.

O Soldado já confirmou a

continuação do programa para o

próximo ano.
-

já podem ser percebidas nas crianças.
"Os pais elogiaram as aulas, pois seus

filhos chegam em casa e

Calda

Ingredientes:
1 e V2 xícara (chá) de açúcar
6 colheres (sopa) de chocolate em pó
2 colheres (sopa) de margarina
2 colheres (sopa) de óleo
6 colheres (sopa) de água
Levar tudo ao fogo e cobrir o bolo.

se vêem o pai ou a mãe

bebendo ou fumando já
cobram deles", explicou
Bonin.

Este ano, não

participaram do programa
as Escolas Luiz Franzói e

Belchior, por motivos de falta de tempo
do Sodaldo Bonin, e também a Mário

parenses
formar.

no Proe
de 2006

orientações, segundo Bonin,
só é percebido a médio e longo prazos,

porém as mudanças de comportamento

Modo
de preparo:
Bata na batedei
ra o açúcar e o

óleo até ficarem
misturados. Jun-
te os ovos um a

um, batendo bem. Peneire os ingredi
entes secos e junte à mistura do óleo.

Acrescente a cenoura, as amêndoas e

os damascos. Leve para assar em for
-no com temperatura de 1800 por 45
minutos. Depois de frio, enfeite com

damascos. Rende 20 porções.

Escritor gasparense é homenageado no "Gigantes"
lhida foi o "Orgulho em ser Brasileiro".

Além da premiação para as persona
lidades o evento lançou o projeto "Letras
Catarinenses", um registro histórico da

literatura em Santa Catarina e suas raízes,
que traz a biografia dos escritores do

Estado. O "Letras Catarinense" conta

com a participação do romancista

gasparense Dario Beduschi. Durante o

evento o escritor recebeu o título

honorífico por divulgar a literatura

catarinense em todo país.
Dario é escritor desde 2000 e tem

dois livros publicados, Rio Jaurú,
Natureza e Paixão e Rio Taquari,
Amores, Amigos e Aventuras. O
terceiro livro, Rio Coxim, Frações da

Vida, já está pronto, porém o escritor

está negociando a publicação com uma

grande editora nacional.

Aconteceu ontem (10) o "Prêmio

Gigantes", em Blumenau. O evento é
considerado pela crítica especializada
como a maior premiação de Santa

Catarina, e a única do gênero que per
fila seus homenageados em livro no

Brasil. O Prêmio é idealizado por
Gustavo Siqueira e foi realizado no

Clube Blumenauense de Caça e Tiro.

Na edição deste ano a temática esco-

Gasparenses
i0;;;]i

,povoadorJ.

--�-----------_._---------------- ----- _.
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Mata Atlântica é tema do
Prêmio Expressão de Ecologia

Direto ao Assunto

o 140 Prêmio Expressão
-

de Ecologia foi reálizado
na última quinta-feira
(30), na sede da Bunge
Natureza em Gaspar.
Foram premiadas 28

ações e projetos
ambientais, entre eles 11
de Santa Catarina.

A MATA ATLÂNTICA é um

dos mais sensíveis biomas

brasileiros, para que seja possível
reverter o quadro de aquecimento
da Terra e dos oceanos, o degelo
da Antártida, a freqüência e

potência dos furacões é
fundamental a preservação dos
ecossistemas.' Este foi um dos
motivos para que amata atlântica
fosse escolhida como tema do 14°
'Prêmio Expressão de Ecologia,
reconhecido pelo Ministério do
Meio Ambiente como a maior

premiação ambiental para a área

empresarial do país. São

premiadas empresas, instituições,
órgãos governamentais, entidades
e ONGs que apresentam ações e

projetos da área ambiental
desenvolvidos nos três estados do

Sul do país. Este prêmio é
realizado pelaEditoraExpressão,
que juntamente ao prêmio lança
uma revista anual sobre ecologia.

A cerimônia de entrega do

prêmio aconteceu na última

quinta-feira (30), no CDAL da

Bunge, em Gaspar,
Antônio Odilon Macedo,

coordenador do júri do 14°Prêmio

Expressão de Ecologia e

consultor da Editora Expressão,
explicou que o prêmio é

importante para incentivar as
.

empresas a realizarem projetos
ambientais. "A medida que a

gente agracia instituições e

empresas que estão realizando
atividades que são positivas para
omeio ambiente, mostramos que
apesar das dificuldades é possível
realizar projetos na área da

ecologia, incentivamos tanto os

que já estão fazendo o trabalho

como, também, a adesão de

outros", afirmou.
Nesta edição foram realizadas

122 inscrições, foram premiados
28 projetos em cinco categorias,
Preservação da Biodiversidade e

dos Recursos Naturais, Controle
dos Impactos Ambientais,
Reciclagem e Recuperação de
áreas degradadas, Educação e

Vencedores das ações e projetos de Preservação da Biodiversidade e dos Recursos Naturais

Conscientização Ambiental e aspecto positivo. "Estimula as trabalhos. Para Bacca, a

Inovação Tecnológica e Social empresas a estarem conservação da biodiversidade só

para o Meio Ambiente. Santa ecologicamente corretas. Muitas pode ser garantida de uma

Catarina e Paraná receberam 11 vezes por uma estratégia de maneira, "é preciso salvar o que
prêmios e tiveram 59 e 28 marketing, porque para restou enquanto é tempo. A
inscrições respectivamente, o Rio exportarem seus produtos para Reserva Figueira Branca, em
Grande do Sul teve 35 inscrições muitos países de primeiro mundo Gaspar (SC), mantida pela Bunge
recebeu seis prêmios. precisam mostrar que estão Alimentos, é uma área de três

Lauro Bacca., biólogo, plenamente afmadas com o maio milhões de metros quadrados de
ambientalistaefundadordaONG ,ambiente", declarou. Mata Atlântica preservada e

Associação Catarinense de O Prêmio Expressão riquíssima em biodiversidade, são
Preservação da Natureza Ecológica foi criado em 1993, e projetoscomoestequeincentivam
(Acaprena) acredita que a nesses 14 anos já recebeu 1.074 outras empresas a iniciar a

premiação sempre tem um inscrições premiando 297 conservação ambiental", declarou.

AMFRI PROMOVE SEMINÁRIO
Arnfri promove seminário de integração municípios e queremos hoje avaliar as

dos colegiados. Os secretários municipais de estratégias de trabalhos adotadas", destacou
Ilhota participaram na quinta-feira (30) do Volnei Morastone, presidente da Amfri e

Seminário de Integração dos Colegiados da prefeito de Itajaí. Durante o evento também

AssociaTItuloscordematériassecundáriasção foram apresentados os objetivos dos

dos Municípios da Foz do Rio Itajaí (Arnfri), colegiados, área de atuação, pontos fortes e

que contou com a participação de prefeitos e fracos, ações desenvolvidas, propostas e

secretários dos onzemunicípios que compõem projetos para2ffi7.As explanações forarnfeitas
a associação e representantes dos nove pelos presidentes de cada colegiado. Durante
colegiados atualmente em atividade. Avaliar o debate, a Secretária de Indústria, Comércio
as ações dos colegiados e debater a integração eTurismo de Ilhota,MarisaTerezinhaPereira,
entre eles foram os principais objetivos do sugeriu a inclusão de uma disciplina versada

encontro, que reuniu cerca de cem parao turismono ensinobásico e fundamental.

representantes dos. onze municípios. "O "A nossa região é turísticas, por isso a

trabalho de colegiado da Arnfri proporciona importância de abordar esses assuntos ainda

integração entre os gestores eprofissionais dos em sala de aula", esclareceu a secretária

SESC diferencia atendimento
.VY_JU . v

'551 ;';f

JomalMetas

O Banco do Estado de Santa Catarina

(BESC), agência de Gaspar, está

prestando um atendimento especial para
os aposentados do INSS. Desde ontem

(1°) até apróxima sexta-feira (8) a agência
irá abrir às 8h da manhã, para que estes

clientes possam receber sua

aposentadoria. O serviço diferenciado
conta com uma mesa de café, chás e

bolachas e compessoal especializado para
medir a pressão. De acordo com Herlder

. Couto Corrêa, gerente do BESC de

Gaspar, esta iniciativa serve para ajudar
"a fidelizar ainda mais os clientes

aposentados do INSS ao BESC".

�
FM89l,.7
TO feliz, TONatil/a

t do O Vale do Itaíaí
Para o

Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete d� s��m�ro • Ga�par - @ �Cl��
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o ÍNDICE DE evasão

escolar dos alunos brasileiros

participantes do Programa
Universidade para Todos

(ProUni) é de cerca de ·15%,
segundo informou o ministro

da Educação, Fernando

Haddad. "A evasão é uma

coisa que nunca pode ser

comemorada, mas é preciso
registrar que a evasão dos

bolsistas, em primeiro lugar,
é inferior à evasão dos alunos

pagantes, o que é muito

satisfatório", afirmou o

ministro.

Segundo Haddad, o índice

de evasão dos alunos bolsistas

do ProUni já era esperado.
"Ele costuma não desperdiçar
a oportunidade que tem, por
isso a evasão costuma ser bem

mais baixa", afirma.
Por meio do programa,

estudantes de baixa renda têm

acesso a bolsas de estudo

integrais e parciais em

instituições privadas de
ensino superior.

O ministro da Educação

Alunos do ProUni ganham bolsas de estudos em universidades privadas

disse acreditar que o número

de bolsistas de instituições
privadas que abandonam o

curso seja semelhante ao dos

estudantes matriculados nas

universidades públicas.
Conforme Haddad, 172 mil

alunos freqüentam atualmente

cursos de graduação por meio
do Programa Universidade

para Todos (ProUni), que em

2007 terá adesão de 1424

instituições privadas, em troca

de isenção de alguns tributos.
De acordo com o ministro,

no ano passado, a renúpcia
fiscal da União com o

programa foi de R$ 105,6
milhões, conforme levan

tamento da Receita Federal.

Os números relativos a

2006 deverão ser fechados no

final do ano, informou

Haddad.
"Tudo sugere que seja um

pouco maior que em 2005,
porque você tem mais

instituições, tem o aumento

das mensalidades e o aumento

da matrícula", enfatiza.
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PREFEITURA MUNICIPAL

DE GASPAR

Tomada de Preços nO

164/2006

OBJETO: pavimentação
-asfáltíca da Rua José

Honorato Müller e acesso,

e em áreas parciais das
Ruas Frei Antonino e

Arnoldo Koch. ENTREGA
DOS ENVELOPES:

contendo os documentos

de Habilitação e a

Proposta de Preços, até as
07:45 horas do dia

20/12/2006. ABERTURA:
Dia 20/12/2006 às 08:00

horas. Os interessados

poderão obter a íntegra do

Edital, diariamente no

horário de expediente, no
Depto. de Compras da
Prefeitura Municipal de
Gaspar; ou no site:

www.gaspar.sc.gov.br
Gaspar (SC), em 02 de

dezembro de 2006.

ADI,LSON LUIS SCHMITT

Prefeito de Gaspar

Relojoaria & Óptica

NEST
CO

NATAL
MZE

3332-0172 / 3332-1455
Rua Cei .. Aristiliano Ramos, 552 - Gaspar
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se quer ser área livre de aftosa
o ESTADO DE Santa Catarina quer catarinenses de vacinar os rebanhos ,'"

evitar contratempos com o processo de desde 2000:, e�:u'ma forma de- adiantar as �,

reconhecimento internacional como áre�:; avaliações das comissões' téCn\b�S da
livre de febre aftosa sem vacinação. O OIE. �'Pl-im€iro vamos .apresenJ�r os ,

governador catarinense Eduardo Pinho documentos, depois os resultadas dos

Moreira revelou na última quarta-feira exames. Queremos, assim, evitar

(29), durante a l S" Conferência Regional atropelos", justificou Barbosa.
da Organização Mundial de Pinho Morei_ra .. ,.

Saúde Animal (OIE) para as L assegurou que S,anta '"

Américas, em Florianópolis, 10m i I exames Catarina tem condições, de ,

que técnicos vão terminar a de sanidade 'buscar mercado pa�à;::.se'us;
-

coletá de documentos até o animal produtos, mesmo aqueles'
final de dezembro. com as mais rigorosas

A certificação é deverão ur barreiras sanitárias, como õ

aguardada para maio, mostrad0j,- Japão. "Estamos preparados
quando a cúpula da OIE se , para o pedido formal (de
reunirá em assembléia-geral, em Paris, na reconhecimento como área livre de febre

França, para avaliar as reivindicações dos aftosà sem vacinação). É grande a

países. Antes, porém, em reunião expectativa da sociedade e dos criadores
extraordinária da organização, a se catarinenses, pois isso nos trará •

realizar em março, o governo quer crescimento econômico e social",
apresentar o relatório com os resultados declarou o governador catarinense
de 10 mil exames de sanidade animal.

O diretor estadual de Qualidade e

Defesa Sanitária, Roni Barbosa, explica
que a conclusão em dezembro dos

documentos é uma forma de adiantar as

avaliações das comissões técnicas da
OIE. Omaterialmostra os procedimentos
necessários para isentar pecuaristas

Certificação catarinense servirá de

estímulo
O chefe do Serviço de Sanidade

Agropecuária do Ministério da

Agricultura do Rio Grande do Sul,
Bernardo Todeschini, acredita que caso

Santa Catarina consiga a certificação

Arquil'oJM

Animais catarinenses não devem mais sofrer com a aftosa

será um estímulo para os demais o programa de combate à febre aftosa.
Estados brasileiros, inclusive para o O status de zona livre com vacinação
gaúcho. "O que Santa Catarina está deve ser considerado transitório",
prestes a conseguir é o objetivo de todo explica.

,

,

s o I

,

Aguas Negras - Figueira _7< Gaspar

��
�(30/11/06) às 19:30 - Santa Missa

�(1/12/06) às 19:30 - Santa Missa

�(2/12106) às 18:00 -Santa Missa
Em Seguida Festejos ENTRADA
Às 22:00 Baile com o Grupo Som Baileiro ,FRANCA

fi.Y§lm�(3/10/06) às 09:30 - Santa Missa dos Festeiros
,

com a Participação das Comunidades, Paróquia Imaculada
Conceição (Bela Vista) e São Francisco de Assis (Figueira)
Haverá encenação sobre a Vida e História de Santa Bárbara.
Em seguida festejos
Às 16:00 Tarde Dançante com a Banda Colibri ENTRADA

_FRANCA
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Dezembro'

Completo Serviço' de Bar e Cozinha 'PI/\ dBuffet Caseiro no Domingo - Churrasco
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Bebidas Multi Marcas
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Corolla Seg 1.8 Aut Champagne
CG Titan 125 KS P. elét 03 Verde G 4.200
C 100 Biz ES P. elét 03 Vermelha G 3.800
Ducato Furgão 2.5 98 Branca D 34.000

ESC0l1 1.8 GLX 96 Azul G 12.800

Explorer 4.3 V6 4x4 94 Preta GNV 24.000

Gol 1.0 16v - Completo 00 Cinza G 18.500

Go11000 16V - Completo 98 Vermelha G 16.500

Golf 1.6 01 Prata 31.500
Golfl.8 GL 97 Preta· 17.000
Gol1'GTI 2.0 97 Verde 19.000
Marea ELX 2.4 01 Cinza 24.500
Mercedes Classe A 160 03 34.000

Ome,ga� 93, 17.500

Palio'l.6 96 14.000

01 l6.80Q
Renault Scénic 2.0 16v 04 Verde
S-10 Pickf:r2.2 4x2/:. 'Is 97 Azul

Renault C�!d'Sedan 1 :0 RN 01
- 94

�
�
de Setembro com 490m2, Aceito
propostas
Tratar com Cleusa B. Nunes -

99491411

Vende-se um terreno com 590m2
no bairro 7 de setembro; aceito
propostas. Tratar com Paulo
Faustino - 3332 0640 f 91599177

,Vende-se terreno no Alto

Gasparinho, com 19.000 m2•

Água, energia, rancho, 800

Eucaliptos e 500 Pinus. Valor R$
35.000,00. Tratar com Nelson
33910709.

Vende-se um sítio na estrada ge
. ral Arraial com piscina, plantação
de eucaliptos e arroz e uma casa.
Tratar com Beatriz Sabei - 3332
8780 ou 3397 1559

Vende-se ou Troca-se casa mis
ta naMargem Esquerda, com 2

quartos, por ap.
o

pequeno ou so

brado em Gaspar ou Blumenau.
Tratar com Gabriel - 9146 8997

Vende-se ou troca-se por carro,
terreno para sitiocom nascentede

água no terreno - valor a combi
nar. TratarcomDiogo - 88176542
ou gogo_db@hotmail.com

Vende-se bazar com estoque e

mobilia.Tratarcom Ivonete - 3332-
9500

Aluga-se casa mista na localida
de de Bateias. Com 3 quartos,
sala, cozinha, area para costura.
Tratar com Ricardo ou Carla -

3332 7137 ou 3331 9634

I Veículos I
Saveiro 1.8 GIII; ano 200.1; com
pleta; alarme na chave original
VW; pneus 'novos; segundo
dono; protetor de caçamba; ban
cos Recaro originais; rodas es-

portivas originais; faróis de milha;
emplacamento/2007 quitado; CD
player Pioneer; toda revisada;
segurada. Tratar pelo fone: 3332-'
0464 ou 9962-2886

Vende-se Passat ano 80/80. Va
lor R$ '1.500,00 a vista. Tratar

pelo fone: 9131 9694

Vende-se Courier 'ano 1999

completa, branca, R$ 8.000,00
de ent. mais 16 parcelas de R$
585,00. Tratar com Graciela -

3391'1691

Vende-se Gol 1000 branco ano

g2�·�@.[n, rodas de liga leve,
i'mPe'cà�l!-'l.\Ialor R$ 9.000,00.
'Tratá)' �é!rTi"André ou Osnildo -

33329415

Vende-se CBX 250 Twister 031
03 vermelha, placa final 7, impe
cável. Valor: R$ 8.500,00
Tratar com Rudnei - (47) 9603
7930

Vende-se moto XTZ 125/E ano

04, cor azul. R$ 2.000,00 de en

trada e assumir parcelas.
Tratar com Maba ou Mari - 8808
2674 I 3332 2536

Procura-se para comprar,
Brasilia ou Passat em bom esta
do de conservação, ano entre 83
e 86. Tratar com Pedro - (47)
33971149

I Diversos I
Engenheiro Florestal. Consul
te pi serviços: Corte de palmito,
Corte de madeira nativa, Inven
tários florestais até 3,0
ha,licenciamento de arroz, medi

ções de terra, Avaliações de ter
renos, Multas ambientais, Proje
to recuperação de área degrada
da. Tratar com Lodair. 33280896
- 9912,3297

Vende-se TV 20" com controle'

por R$ 150,00 e TV 14" sem con

trole por R$ 100,00. Tratar com
Sérgio - 3328 5046 ou 8405 7635

Vende-se filhotes de York Shire.
Contato: (47) 3332 7161 ou 9980
9454 com Margarete

Vende-se computador K6 II

500mhz,128mb Ram,CD Rom

,completo menos impressora.
Facilito pagamento. Tratar com
fabricio - (47) 8413 4436 ou 3332
4495

Vende-se motor de popa 15hp,
marca Cascudo. Tratar com Keila
- 3332 3808

Vende-se PlayStation 2, destra
vado com dois controladores

analógicos e mais 4 CDs de jo
gos e cinco meses de garantia
restantes, e apenas um mês de
uso. Tratar com Josemar - (47)
91467823

Compra-se carretinha para
transportar moto - usada. Tratar
com Aloisio - 9136 6251 ou 3327
3631

Vende-se guitarra Dolphyn Fly.
Preta com capa, cabo, correia.R$
400. Tratar com Anderson - 9938
4990 ou 3332 8451 I
thowtme@terra.com.br

Compra-se utencilios para bebe,
carrinho, bebeconforto,etc. Tra
tar com Mari - 8808 2674

Vende-se som prara carro, mar
ca Pioneer impecável. Preço: R$
100, 00. Tratar com Ana - 3332
6601

Vende-se uma filmadora, visar
colorido, modelo pequena, zoam
60 x, nova. Tratar com Graciela -

33329781

Vende-se uma gaita Todeschini

super 5 e uma 80 baixo Também
Todeschini ambas em ótimo es-

o tado. Tratar comAlex - 9931 8062
ou 3332 8349

Vende-se Ótimas Divisórias para
comércio QU,C�Sa, com portas e.

janelas, vendo qualquer peça.
Tratar clAdriano - 47-8829-9409

o

Vende-se computador,
AMO Semprom 2.600+

64bits, 512Memória Ram
OOR 400mhz; placa de
Vídeo GeForce FX 6200

128mb.HO 40 GB

Samsung 7200 rpm
gravadora de OVO,
monitor LCO de 17

pol.HomeTheater 1500
wats corri amplificador.

• Teclado clone estilo de
notebook. Valor a

combinar, pagamento a

vista ganhaweb cam.

Tratar com Oiego (47)
88335677

I Em re os I
Precisa-se de diarista para a

limpeza dé um casa na Rua

Itajaí próximo da Olimalhas.
Tratar cf Giorgie - 9101 2518

Tenha animações do .Papaí
Noel em suas festas. Informa

ções com Sandro Elfrazio -

3332-4836

Vaga para Cozinhelroía) (UR
GENTE) interessados compa
recer na Unitalentos Empregos
- 3397-1563

Vaqa- para Consultor de

Vendas(URGENTE). Interes
sados comparecer na

Unitalentos Empregos - 3397-
1563

Ofereço-me para trabalhar
como diarista, tenho referênci
as. Tratar pelo fone: 9118 3110

Anuncie Aqui!!!
3332-1620

Modelo

Brava 1.6 SX

Corolla FILDER 1.8 VVTI

Corsa Pick-up i.6 SpOl1

G

G

Branca ·G
o

Branca G

4 2001 Azul G

4 2005 Vermelha B

Renault Scénic 2.0 RXE 4 2003 Preta G

Siena 6 Marchas 4 1999 Verde G

ESTADO DE SANTA CATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 2a Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n", Sete de Setembro -

CEP 89.110-000, Gaspar-SC - E-mail: gprvar2@lj.sc.gov.br
Juiz de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski
Escrivã Judicial Designada: Ivete Trapp Dirksen

EDITAL DE INTERDiÇÃO· Art. 1184, do CPC - PRAZO DO
EDITAL: 20 DIAS
Interdição/extinção Da Interdição na 025.02.004226-9

Requerente: Moacyr Lúiz Filagrana
Requerido: Moacyr Luiz Filagrana Junior

Interdito(a)(s): Moacyr Luiz Filaj:lrana Junior, brasileiro, solteiro,
Rua Amádio Beduschi, 3805, Oleo Grande > CEP 89.110-000,
Gaspar-SC. Doença Mental Diagnosticada: Retardo 'Metal
Moderado. Data da Sentença: 16/09/2005: Curador(a)
Nomeado(a): Moacyr Luiz Filagrana. Por intermédio do presente,
os que virem ou dele conhecimento tiverem, ficam cientes de que,
neste Juízo de Direito, tramitaram regularmente os autos do
processo epigrafado, até sentença final, sendo decretada a

medida postulada, conforme transcrito na parte superior deste
edital, e nomeado(a) o(a) curador(a), o(a) qual, aceitando a

incumbência, prestou o devido compromisso e está no exercício
do cargo. E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e
terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no

local de costume e publicado 3 vez(es), com intervalo de 10 dias
na' forma da lei. Gaspar (SC), 23 de agosto de 2006.

Malabarismo, acrobacias e artes circenses
Christopher Oliver

Contato: 8413.0040

fOtlclniijimaquloas de costurai
I Faça revisão de suas máquinas:

- Lavação com querosene
- Troca de filtro e óleo

- Manutenção em geral

----------------- --- - - _ --------------



Esporte
Frei Policarpo entre
os melhores do Brasil
DEPOIS DE SER campeã na etapa
estadual dos Jogos Escolares de Santa

Catarina, no mês de setembro, a

equipe de voleibol masculino da
Escola Frei _Policarpo, do Belchior,
participou das Olimpíadas Escolares

(JEBs) 2006. O evento esportivo foi
realizado na cidade de Poços de

Caldas, Minas Gerais, entre os dias 17

e 26 de novembro, onde participaram
25 equipes representando 25 Estados
brasileiros.
A equipe da Escola Frei Policarpo

viajou dia 18 de novembro, ficando
alojada com a delegação de Santa
Catarina. A equipe gasparense estreou

na competição no dia 21, contra a

equipe de Roraima, vencendo por 2
sets a 1.

O segundo confronto foi contra

Amapá, no dia 22, os meninos do Frei

Policarpo também venceram, desta
vez por 2 sets a O. O último jogo da

fase classificatória foi contra os

alagoanos; 2 sets a O, para os

gasparenses. Com estes resultados a

equipe da Escola Frei Policarpo se

classificou em 10 Lugar na Chave A.
Nas quartas de finais, o time
comandado pelo Professor Charles
Roberto Petry, enfrentou a equipe de

Pernambuco, mas perdeu por 3 sets a

Meninos do Frei Policarpo conseguiram resultado inédito

O. Mesmo com a derrota, o resultado
obtido foi de grande expressão, pois
conquistou a sétima colocação na

classificação final das Olimpíadas
Escolares (JEBS) 2006, que contaram

com a participação de 25 equipes.
Os atletas que conseguiram este

resultado, jamais alcançado por
nenhuma equipe gasparense, foram:
Leandro Vinotti, Kelvin Luan Pereira

Sandrin, Carlos Alberto Koser,
Gabriel Rudolfo Gesser, Cristian
Rech, Marlon Froehlich, Filipe
Reinert, Gerson Rudolf, Giovani
Haendchen Correa, Giovani César
Castellain.,Sergio do Nascimento e

Douglas Haendchen Correa. No

comando da equipe está o Professor
Charles Roberto Petry.

Domingo de semifinal na liga
Os jogos da semifinal do

Campeonato Regional de Futebol
acontecem no próximo domingo (3). As
partidas serão realizadas na casa do time
de melhor campanha e será disputada
apenas uma partida e o vencedor estará

na final. O Gaspar, primeiro colocado da"
chave A, enfrenta o R.B Santa Terezinha,
segundo colocado da chave B, no campo
do Floresta em Gaspar. O Faixa Azul,
primeiro colocado da chave B, irá
enfrentar o Braço do Baú, no campo do

Faixa, noAlto Canoas. Ambos os jogos
irão acontecer às 16h30min.

Caso o Gaspar se classifique para a

final irá jogar em casa, pois foi o time

que fez a melhor campanha durante o

campeonato.

JORNAL METAS
a 5 de Dezembro de 2006

• Projetos: Associação de Pais e Amigos
do Futebol Menor do Tupi, Associação
Desportiva de Capoeira de Gaspar,
Associação Gasparense de Bicicross,
Associação Náutica Gaspar Açú de Remo,
Liga Desportiva Gasparense e Sociedade
Recreativa e Desportiva Nove de Agosto.
Só essas seis entidades levarammais deR$
70mil de recursos orçamentários da FME
em 2006, aplicados em projetos.
Informação estáno site daFME. Neste ano,
trinta projetos estão inscritos.

• Vôlei: Parabéns à gárotada do voleibol
daFreiPolicarpo.A equipe ficou emoitavo

lugar nas Olimpíadas dos Jogos Escolares,
disputadas em Poços de Caldas-Ma.

Participaram 25 CIdades.

• Bocha I: Pelaquarta rodadado triangular
final' do 5° Campeonato Municipal
Integração de Bocha de Gaspar, disputada
na quarta-feira (dia 29), a Cancha Ademir
venceu a Cancha Zezinho pelo placar de 2
a 1. CanchaAdemir e Cancha Entre Lagos
lideram com cinco vitórias. A Cancha
Zezinho tem duas vitórias. A próxima
rodada acontece na segunda-feira (dia 4) e
tem marcado o confronto entre Cancha
Entre Lagos e Cancha Ademir.

• Bocha lI: Na disputa pelo quarto lugar
noMunicipal de Bocha, a Cancha Garnizé
bateu a Cancha Sinésio pelo placar de 3 a O
e se classificou para o confronto com a

Cancha Cristiano, que começa também
nesta segunda-feira,

• O que disse...
Souza, jogador do São Paulo, ao

confessar o fato de ter sido "gato" (gíria
usada no futebol para jogador que adultera

docull1eJ1lto��ara ter menos idade) em
entrevi�ta,y."rv Globo. '

"Foi há dez anos. O campeonato
era para jogadores de 1980 e eu não

podiajogar. Como era o destaque do
time, me chamaram para fazer isso".

e-mail: alexandre@jornalmetas.com.br

comumentre todos os JeepsClubs",
para o corpo e para quem o pratica. afirmou EduardoMoser, presidente
Ele pode ajudar outras pessoas, do Jeep Club de Gaspar. Segundo
através de ações de cidadania e ele, o objetivo dessas arrecadações
iniciativas, como fizeram os é ajudar pessoas carentes e

integrantes do JeepClub de Gaspar. instituições. "Sempre procuramos
No Rally Universitário, doar os alimentos para entidades

organizado pela equipe do Jeep e diferentes, dando oportunidade
realizado em Gaspar no dia 10 de para todos, e não só para as

outubro desse ano, cada piloto mesmas pessoas", explicoú o

inscrito precisou doar UJIl quilo de presidente.
alimento, que agora irá ajudar Apróxima arrecadação do Jeep
famílias carentes. Com a iniciativa, Club já tem datamarcada. É no dia
foram arrecadados 150 quilos de 17 de março do ano que vem,

alimentos, que foram doados na quando será realizado em Gaspar
última quarta-feira (29) para a o "Campeonato do Jeep Raide".A
campanha "Natal sem Fome". expectativa, segundo Eduardo, é
"Esse é o oitavo ano que realizamos arrecadar mais de 250 quilos de

doações corno essa, é uma prática .alimentcs. �>I.:tl:�J%1ijiQ�9�J",9$tQ�lyj2�de Gaspar com os alimentos arrecadados



Prefeito empossa
membros do Comad
Com o objetivo de facilitar o

planejamento e execução de políticas de

prevenção e recuperação dos dependentes
de entorpecentes, o Prefeito Adilson

Schmitt, empossou na última terça-feira
(28), os 22 novos membros do Conselho

Municipal Antidrogas (Comad),
A cerimônia foi ralizada no Gaseie,

com a presença da Secretária de Saúde,
Márcia Sganzerla, Vice-Prefeito,
Clarindo Fantoni, conselheiros tutelares,
e demais convidados.

Segundo o Prefeito, o Conselho

Antidrogas "é a sociedade organizada,
garantida na legislação, uma instância

privilegiada no desenvolvimento de

programas de ação contra a disseminação
destas substâncias, que contribui

significativamente para campanhas e

programas de prevenção, e gestão
política", destaca.

Na ocasião, foi eleita também a

Diretoria do Conselho e as Comissões de
Trabalho Permanente de Repressão,
Prevenção e Tratamento. Compõem a

Diretoria: Ernesto Hostins' como
Presidente; João Francisco Vieira, Vice
Presidente; Leonardo Alves, 10

Prefeito, o vice e a secretária de saúde estiveram presentes na posse dos conselheiros

Secretário; Ignes Sevegnani, 2a

Secretária; Alfonso Hostert, 10

Tesoureiro; e Maurília Beduschi, 2a

Tesoureira.
Para os conselheiros é um privilégio

participar . do .> grupo, "porque
trabalharemosjuntos e não isoladamente,
e, mais. do que isso? contamos com o

apoio da administração municipal para

desempenhar nossas atividades. O
Comad foi todo reestruturado neste

governo devido ao desprendimento do
executivo em dar atenção a esta

necessidade domunicípio", acrescenta o
conselheiro-presidente Ernesto Hostins,
OConselhoMunicipalAntidrogas reúne
se sempre na terceira terça-feira de cada

mês, às 7h30min, no Gaseie.

Informações sobre escola, horário
de ônibus intermunicipal e consulta de

processos, são alguns dos link's que a

comunidade pode acessar no portal da
Secretaria de Estado do
Desenvolvimento 'Regional de
Blumenau.

O novo site oferece aos visitantes

informações ins ti tucionai s,
esclarecimentos sobre serviços além

de uma galeria -de fotos.
"Esta é mais uma ferramenta da

Descentralização que certamente

ajuda na proximidade e interatividade
do Governo do Estado com os

catarinenses", argumenta o Secretário

de, Estado do Desenvolvimento
Regional de Blumenau, Miguel-Soar,

Através do site, a população troca

e-mail com gerentes, conselheiros, tira
J

Farmácia
S. ta s be

Cheque para 7S dias
ou até 20% de desconto
Iilas suas compras ai vista"
Pat"celamos no cartão

em até 3 vezes,

dúvidas de forma rápida e sem

burocracia.
Os veículos de' comunicação

também encontram mais facilidade
com o novo portal. Além do link

notícias, fotos e áudios podem ser

baixados. Informações como o

número de escolas e de alunos de toda
a região, da redes municipal, estadual
e particular, estão no portal.

,Mín. Máx.

Sábado
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Segunda
180 270

Terça
180 260
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R• .José Honorato Müller - Anexa ao Terminal da Coloninfta


